



15ème législature

Question N° : 41055	De M. Vincent Ledoux (Agir ensemble - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Sports		Ministère attributaire > Sports, jeux Olympiques et Paralympiques
Rubrique > sécurité des biens et des personnes	Tête d'analyse > Noyades survenues cet été en France	Analyse > Noyades survenues cet été en France.
Question publiée au JO le : 14/09/2021 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Vincent Ledoux appelle l'attention de Mme la ministre déléguée auprès du ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports, chargée des sports, sur les noyades survenues cet été en France. La dernière enquête « Noyade 2021 » publiée par Santé publique France fait état de 1 447 noyades entre le 1er juin et le 8 août 2021, incluant 700 noyades accidentelles documentées. Ce chiffre est en baisse de 22 % par rapport à 2018, date de la dernière enquête, puisque 899 noyades accidentelles documentées avaient été recensées sur la même période. Cette baisse pourrait s'expliquer par une météo particulièrement défavorable et non propice à la baignade au début de l'été. Selon Santé publique France, c'est durant la première quinzaine de juin 2021 que le nombre de noyades a été le plus important, peut-être en raison d'une mauvaise appréhension des capacités physiques ainsi qu'à une dégradation de l'état de santé des baigneurs à la suite d'une longue période de confinements successifs : près de 23 % des noyades de la période concernent des personnes de plus de 65 ans. En juillet 2021, Mme la ministre lançait l'édition 2021 du *Beach tour*, au Pouliguen, cette opération parcourt tout au long de l'été les plages du littoral pour sensibiliser le public sur les risques de noyade. Il pourrait être opportun de développer encore davantage ce type de sensibilisation sur l'ensemble du littoral. Ainsi, il souhaite connaître les intentions du Gouvernement pour tenter de faire diminuer le nombre de noyades chez les adultes. Également, il lui demande si le Gouvernement accentuera les campagnes de sensibilisation sur les littoraux pour prévenir de leurs dangers.